

Móstoles celebró ayer el `Día del Deporte´ con una gran participación

Fecha de publicación: 5/06/2017 0:00

Descripción:



Ayer domingo, 4 de junio se celebró en el Parque Finca Liana la quinta edición del `Día del Deporte´ organizada por la Concejalía de Deportes con la participación de los clubes y asociaciones deportivas de la ciudad.

Una jornada en la que los niños y niñas disfrutaron de una divertida mañana donde, además de practicar deporte, pudieron realizar actividades de ocio como los castillos de hinchables que se instalaron. Así mismo, se llevaron a cabo las entregas de premios de algunas de las ligas municipales, con asistencia del concejal de Deportes, Agustín Martín.

Los stands deportivos del Balonmano Móstoles, Club Baloncesto Ciudad de Móstoles, Decatlón, Ajedrez Móstoles, Club Tenis de Mesa Móstoles, C.D.E. Chango Escalada, Fútbol Chapas Móstoles, Club de Espeleología Katiuskas, Club Voleibol Móstoles, Fundación Deporte Integra, Asociación Atlética de Móstoles y la asociación FEDE, estuvieron a disposición de todos los niños y padres de la ciudad que quisieron pasar el domingo en Parque Finca Liana a disfrutar de este `Día del Deporte´ mostoleño.

Además, dentro del `Día del Deporte´ se enmarcó la carrera solidaria de las enfermedades raras que resultó un completo éxito de participación de niños y niñas entre 3 y 12 años.